

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Franceville : Albert Ondo Ossa attendu ce mardi

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

ABSENTS depuis le début de la campagne électorale à Franceville, chef-lieu du Haut-Ogooué, les partis politiques de l'opposition font leur entrée en scène ce mardi 22 août 2023 dans le cadre de la présidentielle.

Candidat consensuel de la plateforme alternance 2023 (PA 2023) réunissant six formations poli-

tiques et personnalités, Albert Ondo Ossa est fortement attendu à Franceville. Si aucune affiche, aucun panneau ni propagande particulière n'annonce son arrivée dans la ville, les coordonnateurs de la campagne présidentielle prennent les dispositions y relatives et assurent de son arrivée effective en matinée.

À la question de savoir le pourquoi de l'absence de certains partis de l'opposition, le candidat aux législatives dans le 2e siège



Albert Ondo Ossa (ici lors du meeting de dimanche au carrefour Rio) et ses compagnons de la PA 2023 sont attendus ce mardi à Franceville.

Sébé-Brikolo/Présidentielle-Législatives : Max-Samuel Oboumadjogo en immersion à Louami-Lelama



Le candidat PDG au 3e siège de la Sébé-Brikolo, Max-Samuel Oboumadjogo, au pas de course à travers les villages du canton Louami-Lelama.

Innocent M'BADOUMA
Okondja/Gabon

DERNIÈRE ligne droite. Max-Samuel Oboumadjogo, candidat investi par le Parti démocratique gabonais (PDG) aux élections législatives, a accéléré sa campagne depuis ce week-end dans le 3e siège du département de la Sébé-Brikolo. La première étape de cette accélération concernait huit villages du canton Louami-Lelama : Ekala, Ondzei, Mbabili, Otoundou, Olounga 2, Okila-Andegué, Osélé et Mbounga.

Accompagné d'Hyppolithe Boumi Nfouba, tête de liste aux élections locales, Max-Samuel Oboumadjogo a reçu un accueil chaleureux. Dans chaque village, le candidat du PDG a rassuré les électeurs de son fief quant à sa détermination à travailler pour les siens. Aussi, les populations du canton ont-elles tenu à le remercier pour le véhicule offert il y a quelques semaines, pour desservir désormais ce terroir plutôt enclavé.

Par ailleurs, d'importants dons en médicaments et en équipements médicaux ont été offerts aux populations dans le besoin. Conscientes et satisfaites de ces efforts, les populations du canton Louami-Lelama ont assuré à Max Samuel Oboumadjogo, appelé "Notre fils" par les femmes et les notables, "Okulu" par les jeunes, de leur soutien sans faille. Portant à cœur la candidature du président de la République, elles ont promis un 100 % à "Ali Bongo Ondimba".

Afin de rester au plus près des populations et de vivre leurs réalités, Max-Samuel Oboumadjogo, fidèle à son habitude, a passé la nuit de samedi à dimanche dans un des villages de son siège, précisément à Mbounga. Occasion pour lui de communier avec sa famille du canton autour d'un grand feu de camp marqué par de nombreuses animations ludiques et folkloriques.

Une action qui aura surtout suscité, au-delà de l'effervescence, un sentiment de convivialité.

des Plateaux (Leconi) pour le compte du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM), René-Noël Poligui, précise : "La nouvelle donne a bouleversé nos programmes, car nous sommes dans la stratégie de l'élection du président de la République,

Albert Ondo Ossa. Nos candidatures aux législatives ont été suspendues. Nous nous mobilisons pour donner la victoire à notre candidat."

La coalition, rappelle-t-il, regroupe le PRC, le RPM, l'UN et des indépendants. Thérance

Gnembou Moutsona, Raymond Ndong Sima, Alexandre Barro Chambrier, Paulette Missambo et Mike Jocktane se sont alignés derrière leur candidat Albert Ondo Ossa, pour se donner des chances de victoire au soir du 26 août 2023.

Franceville/1er arrondissement : Oyiba et Kiki mettent le turbo

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

LA campagne électorale a atteint son rythme de croisière. De petites causeries à travers le porte-à-porte, le coordonnateur de la campagne présidentielle, des législatives et locales pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG) Jean-Pierre Oyiba, par ailleurs candidat aux législatives, fait monter la pression au niveau des grandes causeries.

C'est au quartier Ngobounda, communément appelé Joumas que ces grandes causeries ont débuté le 20 août 2023, avec la présence des militants et sympathisants du parti dans le 1er arrondissement. Même ambiance au quartier Moutoumba où l'équipe s'est déployée dans la même journée. Le candidat Jean-Pierre Oyiba était accompagné de la tête de liste des locales, Léandre Anoue-Tourou Kiki, et des seize colistiers, qu'il n'a pas manqué de présenter aux militants.

À quelques jours du scrutin, les candidats du 1er arrondissement mettent davantage le paquet sur la présidentielle, afin d'assurer



L'équipe autour du coordonnateur de campagne Jean-Pierre Oyiba, particulièrement percutante lors des causeries.

le 26 août prochain la victoire cash de leur champion. "Nous devons faire campagne d'abord et surtout pour notre Distingué camarade président (DCP), notre candidat naturel, notre champion, car cette campagne est liée et nous gagnerons au soir du 26 août", estime Jean-Pierre Oyiba.

Dans les deux quartiers qui ont abrité les causeries, le message était centré non seulement sur le vote du candidat à la présidentielle Ali Bongo Ondimba, du candidat aux législatives, Jean-Pierre Oyiba et du vote de la tête de liste, Léandre Anouet Kiki et ses colistiers, mais également sur

les procédures de vote expliquées aux militants.

"Nous disons qu'il faut aller voter pour le président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui était ici mardi dernier (Ndlr : le 15 août) et qui nous a tous décliné son projet, son ambition projet pour ce pays, pour notre province le Haut-Ogooué, pour cette ville de Franceville et partant, pour notre arrondissement. Il a décliné, nous avons entendu, nous avons été convaincus, nous avons adhéré, il faut l'accompagner. C'est pourquoi le 1er arrondissement doit faire 100 % au vote du Distingué camarade président", a-t-il conclu.